CGT-RTVCM apoya a la plantilla de CCMA y rechaza su intervención

La sección sindical de CGT en RTVCM (Castilla-La Mancha Media) queremos transmitir todo nuestro apoyo a la plantilla de trabajadores de TV3 y el rechazo a la intervención del Gobierno de Mariano Rajoy en la Corporació Catalana de Mitjans Audiovisuals, TV3 y Cataluña Radio, medios públicos catalanes, amparándose en la aplicación del artículo 155 de la Constitución Española.

La intervención de cualquier gobierno, sea del color político que sea, en los medios de comunicación es un arma para manipular y secuestrar la libre información, la cual por derecho, tenemos todos los ciudadanos.

Rechazamos cualquier injerencia política en cualquier medio de comunicación ya sea público o privado.

La razón por la que el gobierno del Partido Popular argumenta esta intervención es para "garantizar una información veraz, objetiva, equilibrada, respetuosa con el pluralismo político y social", lo que incumple cada día en las televisiones públicas que controlan, como TVE y lo ocurrido anteriormente en Telemadrid, Canal 9, y en nuestra Televisión de Castilla la Mancha, en manos del PP en la época de Nacho Villa.

Subordinar los medios públicos de información al poder político, sea el que sea, afecta al pluralismo político y social, y a la libre información que reconoce el artículo 20 de la Constitución española y a la propia Ley General de Comunicación Audiovisual.

CGT-RTVCM lucha y luchará por unos medios de comunicación libres y despolitizados al servicio de la ciudadanía, en los que podamos trabajar y expresarnos libremente gobierne el partido político que gobierne.



Sección Sindical CGT-RTVCM (CMM)